

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería ingresa en la Federación Nacional de Asociaciones de Antiguos Alumnos

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería (AAA-UAL) ha ingresado en la Federación Nacional de Asociaciones de Antiguos Alumnos. El presidente de la asociación La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería (AAA-UAL) ha ingresado en la Federación Nacional de Asociaciones de Antiguos Alumnos. El presidente de la asociación almeriense, Ramón Herrera, afirma que "este es un paso más para consolidar la asociación y poner así los cimientos necesarios para el buen funcionamiento futuro". Además, calificó el proyecto como "ambicioso" y se mostró convencido de que "en breve la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad se convertirá en un referente social y cultural de Almería".

La firma de adhesión se llevó a cabo ayer, 15 de diciembre, y se produce apenas quince días después de la creación de la Asociación Almeriense, todo un logro. Con esta medida, la AAA-UAL se integra en un organismo que actúa como portavoz de las diferentes asociaciones, dado que la federación tiene el propósito de acoger a este conjunto de entidades, siempre desde el respeto mutuo e independencia, y constituir así una plataforma de difusión de la opinión de estas asociaciones. A través de ella podrá participar en las distintas reuniones y actividades que se realicen a nivel nacional.

La Asociación almeriense cuenta ya con más de cien miembros cuando apenas lleva algo más de quince días desde su creación. Desde la puesta en marcha de la Asociación, el 28 de noviembre, en presencia del rector, Alfredo Martínez Almécija, se están produciendo contactos con distintos colectivos almerienses para explicarles los diferentes proyectos de la asociación y solicitarles su colaboración. Estos proyectos serán una realidad a finales del próximo mes de enero y en los que se espera conseguir un gran interés por parte de toda la sociedad almeriense.

Principales objetivos

Según Ramón Herrera de las Heras "queremos que esta Asociación aglutine a la gran familia en la que se ha convertido la Universidad de Almería, a todos los que han pasado por las aulas de esta joven Universidad o han tenido con ella cualquier otro contacto, incluso el meramente afectivo, estén donde estén y hagan lo que hagan. Nuestros principales objetivos serán recuperar los vínculos entre los que una vez fueron miembros de la comunidad universitaria y potenciar las relaciones personales y sociales entre los mismos, mediante la promoción de actividades culturales, recreativas y de formación que puedan enriquecernos a todos. La Asociación pretende ser la casa de todos".

El presidente de la Asociación se muestra una vez más agradecido por el apoyo de la Universidad, "que nos ha dado muchas facilidades para que nuestros socios cuenten con innumerables ventajas próximamente", según refleja este antiguo alumno de la carrera de Derecho en la Universidad de Almería.

16/12/2005